

Poursuivre avec sérénité



Ensemble rassemble des hommes et des femmes qui se reconnaissent dans des valeurs progressistes telle que la défense des idées sociales, écologistes ou de solidarité, en vue de participer à la vie politique de la commune d'Anières. **Depuis 2020, huit élu.e.s siègent au Conseil municipal et une élue est membre de l'exécutif.**

Nous avons à cœur d'informer les Aniérois et Aniéroises sur nos engagements au cours de cette législature.

Une législature de réalisation

L'installation de la fibre optique, la rénovation de la mairie, la construction du parking souterrain devant la salle communale, la réalisation de la place du haut, la rénovation des immeubles des Avallons et de la Côte d'Or et, bientôt, l'agrandissement de l'école.

Si ces différents ouvrages – passés, en cours et à venir – entraînent nuisances et crainte de voir le caractère de notre village altéré, **ils témoignent néanmoins d'un engagement continu et d'une vision à long terme en faveur du développement d'Anières**, un développement qu'Ensemble pour Anières soutient.

En effet, ces transformations sont nécessaires. Les nouveaux aménagements de l'espace public **renforcent le vivre ensemble** et **améliorent la mobilité** dans le village. La mise aux normes de nos bâtiments pour **une meilleure efficacité énergétique** répond aux enjeux climatiques et contribue à **une valorisation de notre patrimoine**. L'agrandissement de notre école permet **d'accueillir un nombre croissant d'élèves**. La rénovation de la mairie, sa modernisation et l'intégration d'une filiale postale participent à son **embellissement** et rendent **accessibles à tous les usagers** les services qu'elle délivre.

C'est donc avec sérénité, détermination et conviction que les élu.e.s d'Ensemble pour Anières poursuivent leur engagement au sein du Conseil municipal et de l'Exécutif dans l'intérêt du plus grand nombre. Ils et elles souhaitent accompagner le développement de la commune avec responsabilité et œuvrer pour un développement harmonieux du village **dans les limites ténues des compétences accordées aux communes genevoises.**

Nous accompagnons les changements en cohérence avec nos engagements.

La parcelle «Bachofen», des synergies avec des acteurs privés pour les Anièresois et Anières.

Un **promoteur privé** souhaite développer un projet d'immeubles de logements sur la parcelle dite « Aux Bambous », située au bas du village. Ce projet fait actuellement l'objet d'un recours dont l'issue est pour l'instant inconnue. Selon la décision de la justice, **Ensemble pour Anières encouragera à nouveau le dialogue entre les différentes parties prenantes dans l'intérêt des Anièresois et Anières.** En effet, il est primordial que la commune puisse acquérir dans ce complexe des arcades qui permettent de **favoriser l'installation de cabinets médicaux** et des places dans le parking souterrain pour libérer l'espace public en vue **d'aménager une place conviviale.**

Le projet de la ferme de l'Astural : répondre aux besoins des aînés et privilégier l'intragénérationnel.

Alors que les aînés souffrent de plus en plus de solitude, Ensemble pour Anières **soutient avec conviction la réalisation d'appartements adaptés aux seniors et aux personnes à mobilité réduite.** Cette future construction, nécessitant la démolition du bâtiment actuel, se situe à l'entrée de Chevrens. **Elle permettra également à nos aînés de rester sur la commune.**

Des logements accessibles pour toutes et tous aux Avallons.

Ensemble pour Anières reste favorable au projet de construction par la commune, initié lors de la précédente législature, **de huit appartements en surélévation de l'immeuble des Avallons.**

Aménager harmonieusement le territoire et le patrimoine - Le Plan Directeur Communal (PDCoM).

L'élaboration du nouveau PDCoM a été menée au sein du Conseil municipal en privilégiant la **concertation avec les habitantes et habitants.** Après un long passage dans les services cantonaux, le PDCoM a été soumis à la population lors de la **consultation publique en juin 2023** où villageois.e.s et associations ont eu l'opportunité de soumettre leurs remarques par écrit.

Ensemble pour Anières soutient la version initiale soumise à la population. Cette version propose une densification partagée et équilibrée qui résout au mieux les problèmes de la circulation dans l'ensemble du village.

Pour Ensemble pour Anières, il s'agit du **meilleur compromis** tenant compte du fait que les services cantonaux imposent strictement la règle de l'accès motorisé aux parcelles par le biais de routes secondaires.

Cette version a aussi **l'avantage d'éviter la surdensification du centre du village**, le priorisant ainsi en zone de rencontre, zone de rencontre souhaitée par la population lors des concertations publiques. Malheureusement, cette version a été rejetée par le Conseil municipal.

Vous souhaitez plus d'information sur le PDCoM ?

Il vous suffit de scanner ce code QR ou de taper l'adresse URL suivante dans la barre d'adresse de votre navigateur.



Encourager la vie sportive et les loisirs.

Du football aux Ambys

Ensemble pour Anières soutient la construction de deux terrains de football au chemin des Ambys. Du centre du village, par un trajet sécurisé, les jeunes aniérois et aniéroises pourront s'y rendre à pied. Le FC COHERAN y déploiera pleinement son activité et poursuivra son engagement auprès des jeunes pour les encourager à participer à une vie sportive et associative.

Du tennis toute l'année, mais pas seulement

Ensemble pour Anières est favorable à l'étude de la couverture des terrains de tennis. Celle-ci permettra, entre autres, de libérer la salle communale occupée l'hiver principalement par le Tennis Club d'Anières (TCA) pour l'entraînement des jeunes, cela au profit d'une offre diversifiée d'activités sportives.

Favoriser les initiatives de jeunes, soutien à l'AJAFEST.

Ensemble pour Anières soutient la subvention communale au festival de musique, organisé chaque été, entre autres par des jeunes aniérois. Il s'agit d'un projet local qui vise à fédérer les acteurs culturels au sein d'un projet collectif.

Ensemble pour Anières soutient toutes les initiatives privées et communales qui permettent aux habitants et habitantes de se rencontrer dans un cadre sportif, artistique ou culturel. Celles-ci participent au bien vivre ensemble.

Encourager la végétalisation et préserver la biodiversité en collaborant avec les agriculteurs et les viticulteurs de la commune.

Par sa motion « Pour une végétalisation accrue de la Commune » Ensemble pour Anières demande d'identifier les zones qui pourraient être davantage végétalisées et de déployer des moyens tels que conseils, soutien administratif, subventions, etc. pour informer les habitant.e.s sur la nécessité d'abandonner la plantation d'essences exotiques au profit d'arbres, arbustes et haies à haute valeur environnementale.

ENSEMBLE POUR ANIÈRES encourage le dialogue, l'échange et le débat.

Venez nous rencontrer

Mardi 30 avril
à 20h00

Carnotzet de la Mairie

(entrée derrière la Mairie,
vers la boîte aux lettres)

et rejoignez-nous !

Informez-vous sur ce que nous faisons, nos prises de position, notre activité au sein du Conseil municipal.



Nos engagements

Favoriser une vie de village conviviale pour tous les habitants et habitantes à travers la culture, les loisirs, le sport et les lieux de rencontre: épicerie, places du village, cheminements pédestres, parc à chiens, etc.

Appuyer les projets des jeunes et favoriser leur insertion socio-professionnelle.

Développer différents modes de garde pour la petite enfance : crèche, espace de vie enfantine, accueil familial de jour.

Répondre aux besoins spécifiques des aîné.e.s et faciliter les rencontres intergénérationnelles.

Encourager la réalisation de logements accessibles pour toutes et tous.

Maintenir les services de proximité : cabinets médicaux, agence postale, etc.

Améliorer l'efficacité énergétique de la commune, la gestion des déchets, développer les énergies renouvelables et préserver la biodiversité.

Promouvoir la mobilité douce, les transports publics et la sécurité routière.

Gérer éthiquement et durablement la fortune communale pour la transmettre aux futures générations.

Soutenir les associations communales, genevoises, suisses, ainsi que des projets humanitaires.

Impliquer davantage les Aniéroises et Aniérois en étant à leur écoute et en communiquant davantage.



Claudine Hentsch
Adjointe au Maire



Denyse Barbezat-Forni
Conseillère municipale



Philippe Gaillard
Conseiller municipal



Stéphanie Baron Levrat
Conseillère municipale



Caroline Dombre
Conseillère municipale



Alexandre Soucas
Conseiller municipal



Guy Musy
Conseiller municipal



Jean-Luc Richardet
Conseiller municipal



Onur Von Burg
Conseiller municipal